



DISC GOLF DE PEISEY-VALLANDRY

PARCOURS 6 TROUS



CARTE DES SCORES SCORECARDS

Trou	1	2	3	4	5	6	Total
Par	4	3	3	3	4	3	20
Distance	96m	71m	76m	66m	81m	82m	472m

Noms							

SÉCURITÉ / SAFETY

Avant de lancer, regardez bien autour de vous et vérifiez que personne ne risque d'être percuté par votre disque.

Before you throw, take a good look around you and check that no-one is in danger.

Jouez les uns après les autres en restant bien derrière le joueur qui est en train de lancer: le joueur le plus éloigné du panier.

Cette activité, non-encadrée, reste sous l'entière responsabilité du pratiquant.

Play one after the other, staying well behind the player who is shooting: the player furthest from the basket. This activity, which is not supervised, is your responsibility.

COURTOISIE / COURTESY

La principale valeur du disc golf est la courtoisie.

The most important value in Disc Golf is courtesy.

Respectez les règles du jeu et de sécurité ainsi que les autres joueurs.

Respectez l'environnement, le site sur lequel vous jouez, sa faune, sa flore, ses équipements, ses usagers.

Respect the rules of the game and safety, as well as other players.

Respect the environment, the site, its fauna, its flora, its equipment and its users.



Règles du jeu disponibles en scannant ce QR code
Game rules available by scanning this QR code

